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Perché non si deve giudicare niente e nessuno?

Perché giudicando non si  mette nessun ordine,  anzi  si  crea altro disordine
sugli altri e su noi stessi.

Questo succede per il fatto che in tutto l'universo esiste la legge di causa ed
effetto, per cui ogni pensiero, ed ogni azione si crea la causa e per la legge di
causa ed effetto si ottiene poi la ricompensa. Chi parla male, chi fa del male,
chi  manifesta  la  sua  rabbia,  chi  si  sente  geloso/a  ecc.  ecc.  tutte  queste
manifestazioni  si  ritorceranno  su  altre  persone  fino  quando  poi  noi  stessi
dovremmo subire quello che abbiamo emanato. 

L'universo è perfetto proprio per il fatto della legge di causa ed effetto, ogni
imperfezione deve finire fino che tutto continua nella perfezione.

Noi  esseri  umani  siamo qui  su  questa  terra  per  imparare,  ogni  errore  che
facciamo poi lo subiamo, e fino che noi non capiamo e non ci  decidiamo di
cambiare  il  nostro  modo  di  pensare  e  il  nostro  modo  di  comportamento
faremo altro che subire la sofferenza.

I  bambini  imparano  a  camminare  dopo  varie  cadute,  col  passare  il  tempo
capiscono cosa è che lo ha fatto cadere e poco alla volta si correggono fino ad
arrivare, pur correndo senza inciampare, quindi col loro cambiamento corretto
imparano a non cadere più per terra.

Così  dobbiamo  fare  noi,  dopo  vite  di  sofferenza  e  di  malattia  possiamo
arrivare  a  controllare  i  nostri  pensieri  far  si  che non  siano  negativi,  che  i
pensieri nostri non siano di lamentele o di critiche. Il nostro pensiero è molto
potente,  gli  animali  non  hanno  la  capacità  di  controllare  i  loro  pensieri,
mentre  noi  se  vogliamo  lo  possiamo  fare,  facendo  nel  modo  più  corretto
possibile, allora con  pensieri costruttivi col tempo ci creiamo le nostre vite
più meravigliose.

Non  importa  se  la  politica  non  funziona  come  dovrebbe,  invece  che
combattere contro la  politica è meglio che tiriamo via  dalla  nostra  mente
quello  che  ci  appare  negativo,  lavorando  su  noi  stessi  e  portare  i  nostri
pensieri nelle cose giuste, anche se al momento subiamo per causa di questi
errori  fatti  da  altre  persone.  Non  è  che  il  nostro  avvenire  cambia  da  un
momento all'altro  ma col  passare  gli  anni  per  noi  le  cose cambieranno se
usiamo il nostro pensiero nel modo giusto. Tutto quello che è fuori di noi non
ci toccherà perché col passare gli anni noi saremo cambiati per il fatto che ci
comporteremo con i nostri pensieri e i nostri atti nel modo più giusto, così per
noi la legge di causa ed effetto ci porterà solo Amore, Pace, e Giustizia, per il
semplice fatto che noi abbiamo incominciato a cambiare modo di pensare e
modo di comportamento.
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